
 

   

 
 

Je vais voir un spectacle Relax 
à l’Opéra-Comique 

 
 

 

Je vais voir les ballets   
 « Sémiramis » et « Don Juan » 

 

Dimanche 25 mai 2025 à 15h
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Informations utiles      
 
À l’arrivée à l’Opéra-Comique 
Beaucoup de spectateurs  
arrivent en même temps. 
On peut être un peu serrés dans l’entrée. 
 
Juste avant le spectacle  
J’entends 3 sonneries dans les couloirs.  
Les sonneries préviennent  
que le spectacle va commencer. 
 

 
Pendant le spectacle 
A certains moments,  
les spectateurs applaudissent.  
Cela fait du bruit. 
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Informations utiles  
 
Au milieu du spectacle,  
il y a une pause pour se reposer. 
Cette pause s’appelle l’entracte. 
 
Pendant l’entracte 
Je peux aller au calme 
dans l’espace détente. 
Je peux aller au bar.  
Je peux aller aux toilettes. 
Je peux rester dans la salle. 

 
À la fin du spectacle  
Tous les chanteurs viennent sur scène.  
Les chanteurs saluent. 
Les spectateurs applaudissent.  
Cela fait beaucoup de bruit.  
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Qu’est-ce qu’un ballet ? 
 
Un ballet raconte 
une histoire en musique  
et en danse. 
 
Un ballet est dansé 
par des danseurs sur la scène.  
 
Les danseurs jouent le rôle 
des personnages de l’histoire. 
 
 
Les musiciens jouent la musique.  
Ils sont dans un espace 
plus bas que la scène.  
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Les ballets  
« Sémiramis » et « Don Juan » 

 
« Sémiramis » et « Don Juan » 
sont deux ballets. 
 

« Sémiramis » et « Don Juan »  
ont deux histoires 
sont différentes. 
 

Ensemble, 
les ballets « Sémiramis » et « Don Juan » 
forment un spectacle. 
 

Avant les ballets, 
l’orchestre joue un extrait 
de l’opéra « Iphigénie en Aulide ». 
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Les ballets  
« Sémiramis » et « Don Juan » 

 
Ángel Rodríguez a chorégraphié  
le ballet « Sémiramis ». 
 
Edward Clug a chorégraphié  
le ballet « Don Juan ». 
 
Christoph Willibald Gluck a composé 
la musique de « Sémiramis »  
et de « Don Juan ». 
 
Ensemble, 
les ballets « Sémiramis » et « Don Juan »  
durent 2h15. 



 

 

 
 

L’histoire de « Sémiramis » 
 

Sémiramis est l’héroïne  
de l’histoire. 
Sémiramis est une reine. 
 
De nombreuses personnes 
entourent Sémiramis. 
Sémiramis doit se marier. 
Sémiramis choisit un prétendant. 
 
Sémiramis vit son amour. 
Sémiramis apprend 
que son mari est son fils. 
 
Sémiramis va sur une falaise. 
Sémiramis se laisse tomber 
de la falaise. 
 
 



 

 

 
 

L’histoire de Don Juan  
 

Don Juan aime séduire 
les femmes. 
Don Juan est aimé 
par les femmes. 
 

Don Juan rencontre Elvire. 
Don Juan arrache Elvire 
au couvent  
pour la séduire. 
 

Don Juan et Elvire  
se fréquentent. 
Mais Don Juan continue  
de fréquenter d’autres femmes. 
Don Juan est infidèle. 
 

Don Juan a péché. 
Elvire se venge  
de Don Juan. 



 

 

 
 

Les personnages de « Sémiramis » 

 
Sémiramis est une reine. 
Sémiramis se marie. 
 
 
 
 
 
 
Le mari de Sémiramis 
Le mari de Sémiramis est son fils. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Les personnages de « Don Juan » 

 
Don Juan est un noble. 
Don Juan aime les femmes. 
Don Juan manipule les femmes 
pour les séduire. 
Don juan rejette Dieu. 
 
 
 
 
Sgnanarelle est le valet  
de Don Juan. 
Sganarelle est fidèle 
à Don Juan.  
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

Les personnages de « Don Juan » 

 
Elvire quitte le couvent 
pour Don Juan. 
Elvire est séduite par Don Juan. 
Elvire aime Don Juan. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Où se passe l’histoire de 
« Sémiramis » ? 
 

L’histoire de « Sémiramis » 
se passe à Babylone. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Où se passe l’histoire de Don Juan ? 
 
L’histoire de Don Juan 
se passe en France. 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
A savoir 

 
 
 

 
J’ai envie de revenir à l’Opéra-Comique 
 
A partir de septembre 2023, 
il y a des nouveaux spectacles Relax.  
 
La Fille de Madame Angot  
le dimanche 1er octobre 2023 à 15h 
 
Macbeth Underworld 
le dimanche 12 novembre 2023 à 15h 
 
Fantasio 
le dimanche 17 décembre 2023 à 15h 
 
L’Autre Voyage 
le dimanche 11 février 2024 à 15h 
 

 

Pendant le spectacle, 
l’orchestre joue au début 

sans les danseurs. 
 

Pendant le spectacle, 
Les corps des danseurs s’entremêlent. 

Sémiramis tombe, c’est une fausse chute. 
 

 

A la fin du spectacle, 

Il y a une grande sculpture   

de cheval. 
 

 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

 
 

Mes souvenirs du spectacle  

 
Ici je peux coller ou dessiner ou écrire 
mes souvenirs du spectacle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

Le guide est fait par l’Opéra-Comique. 
 
Les photographies sont faites par  
David Herrero. 
 
Pour réserver des places  
sur les prochains spectacles Relax 
à l’Opéra-Comique, 
je peux téléphoner  
au 01 70 23 01 44. 
Je peux aussi écrire à  
accessibilite@opera-comique.com 
 
La Fondation Malakoff Humanis Handicap 
aide l’Opéra-Comique. 
 
Culture Relax est une association  
pour l’accès de toutes les personnes à la culture. 
 
Pour contacter Culture Relax, 
je peux téléphoner au 01 71 20 22 64. 
Je peux aussi écrire à 
spectacle@culture-relax.org 

mailto:spectacle@culture-relax.org

